

Historisches Bergrennen um den Zugspitz-Cup Grainau-Eibsee vom 02. – 04.10.09

Liebe Oldtimerfreunde,

nachfolgend ein paar Bilder und Impressionen des historischen Bergrennens um den Zugspitz-Cup 2009.

Wir waren mit 5 Fahrzeugen von Freitag, den 01.10. bis Montag, den 05.10.09 dort und können sagen: „Ein super Wochenende“ Eine Strecke, die Nichts zu wünschen übrig lässt, 2,6 km lang, Höhenunterschied 220 m (Start 780 H/m, Ziel 1000 H/m) und dies bei strahlendem Sonnenschein.

Fahrbahnmarkierungen setzten wir selbst, da eine Notbremsung kurz vor der Leitplanke endete. Auf Gleichmäßigkeit legten wir keinen so großen Wert, „die Rennfraktion war wieder einmal unterwegs“.

Frieder Herrmann, unser Rookie in der Klasse D bis Bj. 69 im BMW 2000 TI war Klassenschnellster von 24 Startern. In der Klasse F bis Bj. 85 belegte unser Mädchenteam, Susi und Evi, im X19 den 3. Platz (von 15 Startern) im Gleichmäßigkeitswettbewerb.

In der Klasse E bis Bj. 78 (Harald's, Rainer's und Tom's Klasse) erreichte Harald die zweitschnellste und Rainer die drittschnellste Zeit. Beide wurden nur von einem Lotus Elan S4 minimal distanziert. Tom war leider durch einen leichten technischen Defekt gehandycapt, fuhr aber am 2. Tag bis zu seinem Ausscheiden die siebtschnellste Zeit der Klasse.

Wolfgang und Iris glänzten leider durch Abwesenheit (vielleicht haben sie sich nicht getraut).

Zum Schluß noch ein Lob an die Organisatoren. Es war einfach ein super Wochenende. Sei es der Empfang der Gäste, die Versorgung der Fahrer, das Bufett, von dem wir heute noch schwärmen - einfach schön -.

Für Jeden, der sich für eine solche Veranstaltung interessiert, kann diese nur empfohlen werden. Wir werden jedenfalls in zwei Jahren wieder dabei sein. Auch glauben wir, den MSC Sernatingen würdig vertreten zu haben.

Liebe Grüße

Frieder und Simone
Harald und Evi
Tom und Susi
Rainer, Sabrina und Daniel